

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由

家から近いこと、幅広い分野が学べるを知り受験を決めました。

受験勉強の進め方【1学期】

1学期の間はまだ受験生という自覚が持てずそんなに本気で勉強はできていませんでした。土日の部活のあとに学校に残って模試のやりなおしを少ししていたくらいです。正直全然していませんでした。今思えばもっとできたし、すねば良かったと思います。

受験勉強の進め方【夏休み】

夏休みは学校の夏期講習と、自分で買った参考書、同校や他の大学の過去問をしていました。勉強時間の記録がつけられるアプリを入れて、友達とフォローしあい、とりあえずお互いを刺激しあっていました。土日も学校へ行ったり、暑い日は家でしていました。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

ひたすら過去問を解いていました。入試直前は古単を何度もまわしたり、日本史の自分がまわしたノートなどをみしていました。結構直前に似た単語などが出たりするので、問題を解くよりは、単語帳やまわしたノートをつくるのがオススメですよ!!

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

何度も自分が大学生になれている姿が想像できなくて落ち込みたり、賢い友達と比べていたりしましたが、結局は自分の頑張り次第だし、第1志望のオープンキャンパスに何度も行ったり、パンフレットをみたりして気分を上げていました。適度な息抜きは本当に大事だから、何ページ終わったらゲーム!! などご褒美を作るのがオススメです!

受験生のみなさんへ

1年間ずっと勉強のプレッシャーがあつたけれど、思いがけずこれを乗り越えたら楽しい大学生活がまっています! しんどい思いをした分開放感があると思います。今は大変だけど頑張ってください! 来年大学で会いましょう! 😊

